

TÉMOIGNAGES LAS1

LAS MATHS - PHYSIQUE

Marine - Médecine - 2020/21

1





Témoignage de Marine, étudiante en médecine.

POURQUOI CETTE LICENCE ?

Je n'ai pas été acceptée en PASS sur parcourcup, j'ai alors pris la dernière LAS qui restait.

Cela reste une licence qui ouvre beaucoup de porte (surtout avec le double cursus maths et physique), avec des possibilités de faire de la recherche (en physique +++) qui peuvent avoir un lien avec la santé !

Les matières, bien qu'elles soient très loin de la santé à première vue, sont très utiles une fois dans la filière de santé obtenue parce qu'elle vous donne une rigueur dans votre travail, une organisation et un raisonnement que seules les sciences fondamentales comme les maths et la physique peuvent apporter.

C'est sûr qu'il faut apprécier les maths, l'informatique et la physique sinon ça va être un calvaire mais avec du travail régulier et une bonne implication ça se fait !

POURQUOI ÊTRE ALLÉE EN LAS 1 ?

J'ai toujours voulu être médecin, c'était la seule voie qui restait vu que je n'ai pas été prise en PASS. Mais la LAS doit être vue avant tout comme un moyen de découvrir un autre cursus et d'autres opportunités.

COMMENT TROUVAIS-TU LA CHARGE DE TRAVAIL AU SEIN DE TA LICENCE ?

Les cours étaient assez denses (8h-18h tous les jours), avec beaucoup de travail à fournir à la maison.

J'avais 3 sessions de partiels par semestre et tous les cours se déroulent en petit comité donc c'est un peu tout le temps des ED.

Mais en parallèle, le fait d'être en permanence en petit groupe fait que tout le monde se connaît et s'entend bien: ça aide et rend le travail bien plus agréable.

